



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Lunes 9 de marzo de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

POLÍTICA

En entrevista el pasado viernes, **Armando Rivera Castillejos** señaló que trabaja, se concentra en su negocio y atiende los llamados de los panistas en los últimos meses. Sobre todo panistas del interior del Estado. Sigue esperando los tiempos y las reglas de la competencia, pues quiere ser el candidato del PAN. Su carta de presentación es el trabajo que hizo en el municipio y puede replicarse en todo el estado. En todos lados, los panistas lo reciben bien; hay muchos liderazgos y eso es bueno; a hora para la contienda, saldrán más unidos, con propuestas y demostrando que el PAN gobierna bien. Sólo para diputados federales va a ser por designación; en el caso de gobernador votarán activos y adherentes, es decir, cerca de 35 mil queretanos. No cree que se vaya a optar en el Comité Ejecutivo Nacional por una designación. Si las precampañas empiezan el 26 de marzo, tendrá que salir antes la convocatoria. Hasta el momento son tres los que han mostrado su interés: **Jorge Rivadeneira, Manuel González Valle** y él mismo. Está seguro que Manuel González Valle va a contender pues él mismo se lo dijo; de acuerdo a los estatutos deberá pedir entonces permiso un día antes del registro. Ha invitado a sus contrincantes que se queden y cumplan con su período, que de por sí es muy corto y les ha dicho que no tendría inconveniente en invitarlos a trabajar si llega a ser gobernador. Considera que hay buenas condiciones, son amigos los tres, hay competencia, pero no agravios. Actualmente el PAN gobierna 10 municipios, por lo que hay un mercado de ocho más por conquistar. (NT)

Se festejó el día internacional de la mujer y para ello se reunieron más de mil mujeres panistas en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. **Marcela Torres Peimbert** y **Guadalupe Murguía Gutiérrez** y **Ana Laura García**, estaban en primera fila. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Las colegiaturas en las escuelas privadas en la actualidad van de los 2 mil a los 6 mil pesos mensuales, pero no hay quienes les pongan tope. Son una opción que se publicita de calidad, pero no es alcanzable para la mayoría de las familias. Incluso hay quienes han dejado esta educación para ir a la educación pública. En escuelas privadas estudian en Querétaro más de 97 mil alumnos, que corresponden a 15 mil 703 en preescolar, 33 mil 217 en primaria, 12 mil 169 en secundaria y 2 mil 226 en preparatoria. En Universidad son 33 mil 159. Esto implica que en los niveles de primaria y profesional, la oferta pública ha sido rebasada. (NT)

SOCIEDAD

El 17 de marzo comenzará la colecta anual de la Cruz roja mexicana. Se espera recaudar más de un millón y medio de pesos. Se hace un llamado a toda la población a colaborar. (NT)

Los voluntarios de la cruz roja deben pasar toda clase de vicisitudes para cumplir su labor y no es una actividad que sea lo suficientemente reconocida. Hay incluso quienes obstaculizan su labor. (NT)

En la comunidad de El Salitre, la gente debe esperar hasta 50 minutos para que pase un autobús, que tarda dos horas en llegar a la zona urbana. Piden a la autoridad que atienda este problema. (NT)

A pesar de la transculturación que se ha sufrido en México, sigue habiendo producción y venta de artesanías por parte de los indígenas. (NT)

El güero es un lorito que canta letanías y marchas en el templo de La Cruz desde hace 30 años. (NT)

MUNICIPIOS

La colonia Los Sauces es una de las más dañadas de la ciudad; todas las calles están llenas de hoyos, pero la calle de París es la peor. Los vecinos dicen que ya se había autorizado el presupuesto, pero nada hacen. (NT)

LABORAL

Ya se entregaron los más de 12 mdp destinados a los apoyos económicos para los que, a causa de la crisis, perdieron su empleo. (NT)

Más de 2 mil personas desempleadas se acercaron por primera vez para recibir apoyo económico, además de los que acudieron por segunda ocasión. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Continúan los operativos interinstitucionales en Querétaro, implementados por autoridades estatales y municipales. Para ello se hacen retenes aleatorios y sorpresivos. Este fin de semana se instaló uno en la carretera a Chichimequillas. (NT)